

Le 25e Congrès International d'orthopédie et de Traumatologie



La Havane, 23 septembre (RHC).- Le 25e Congrès International d'Orthopédie et de Traumatologie s'est ouvert aujourd'hui dans la ville de Trinidad dans la province de Sancti Spiritus.

Près de 500 délégués de plus d'une vingtaine de pays sont réunis , pour débattre des nouveautés en orthopédie, en douleurs du dos, en remplacement des articulations, en traumatisme du sport et d'autres thèmes.

Le programme de la première journée inclut un atelier pratique et jeudi, les délégués exposeront leurs expériences en orthopédie pédiatrique, en chirurgie de la colonne vertébrale et en médecine régénérative.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34430-le-25e-congres-international-dorthopedie-et-de-traumatologie>



Radio Habana Cuba